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做那件事，他坚持不用右手
原创： 咪蒙   2017-09-08咪蒙

你身边有左撇子吗。

我认识一个，他叫阿智。

跟所有的左撇子一样，他从小就被爸妈骂。
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爸妈总说，左撇子不正常，以后做什么事都会很难，所以，爸妈把左撇子当成一种可怕的问题，必须要矫正。

于是，阿智就每天24小时活在爸妈的严密监控中。

吃饭的时候，写字的时候，只要他一不小心，用了左手，爸妈就会打他的手。

最严重的时候，爸妈甚至用绳子，把他的左手绑在身后，只剩右手可以用（同学来他家看他，说他这个样子特别像杨

过）。

然而，即使这样，阿智也死都不肯妥协。

爸妈不让他用左手拿笔，他就不写作业。

爸妈不让他用左手拿筷子，他就不吃饭，啊不，不吃饭太饿了，他直接用手去抓饭……

有一次，爸妈把他逼急了，他故意把右手摔伤，气得他妈血压都升高了……

爸妈觉得太特么心累了，终于放弃了。

于是，直到现在，他还是一个左撇子。

我在网上看到一句话，“那些长大了还是左撇子的人，都是在长期和偏见抗争中，留下的斗士”，说的大概就是阿智这种人

吧。

现在，阿智在国外学艺术，他的微雕作品，是在一片面包上搭一个小人国，超级精细，屌爆了。

总有人问他，你用左手画画，用左手做艺术品，不难吗。

对他来说，用右手才难好吗。

别说用右手画画了，他用右手刷牙都能把牙齿捅出血，他用右手撸管都特么不带劲儿……

所以前段时间，他发朋友圈说：

总有人说，你为什么总是这么坚持自己，总是只走自己的路？

他说，我只走自己的路，就是因为别人的路，太特么难走了啊。

阿智明白的道理，很多人却并不明白。

他们总会认为，只要是大家都在走的路，就一定会很顺畅。

他们还是太天真了。

我认识的另一个男生，叫大草。

高考的时候，他爸妈说读金融系收入高，他就填了金融，然后，他顺利成为他们学校金融系的话题人物——他是第一个

九科挂掉七科的人。

有很多人晕车，有很多人晕针，大草晕数字。

他看到数字就头晕，一连串的数字对他来说，就是一堆乱码。

他一直试图克服这一点。

上数学课的时候，他把老师讲的东西，标点符号都不落地写在本子上，可是还是考不过不做笔记的室友；

期末的时候，他把所有重点都打印成四大本，头昏脑涨地背了一周，可是考卷上的题目，还是跟他不熟。

他每天都在担心自己毕不了业。

他每天都在祈祷自己不用再考试。

结果终于有一天不用考试了，那是炒股实践课，老师宣布，“如果有同学炒股，能三个月保持盈利15％，老师直接给优。

不过，本金最好不要超过5000块。”

大草一下来了精神，因为他有个室友是炒股高手，15岁就用他爸的账户炒股，赚了好几万。

他去跟室友讨经验，然后他去开了户。

两周之后，他的5000块，就没了。

他不服，又借了5000块，又特么没了。

这次他真的明白了，自己真的不适合金融（坦白说我真的不理解，为啥要花这么多时间以及这么多钱才明白，你对数字

敏不敏感，心里没点B数吗）。

他决定去做自己想做的事，烤面包。

从小到大，他看了数字会头晕，看了面包会开心。



他去日本专门学做面包，准备回国开一家创意面包店，做什么冰火菠萝包、恐龙蛋面包……

他以前焦头烂额地学金融，看上去蛮挫的；

现在，他在朋友圈发的自己做面包的照片，特么简直帅呆了。

有些路，不是你想走就能走的。

你勉强地往下撑，只会在这条路失去越来越多的东西。

但如果真的走不了，也没关系。

因为总有一条路，是属于你自己的。

你会在这条路上，找回你曾经失去的一切。

与其在别人的路上哭，不如在自己的路上笑到猪叫。

 

 

其实人生就是这样的，我们常常会迷失在自己喜欢的和别人走过的这两条路的路口。

有人生来就不善言辞，结果非要跟随潮流去学律师，十年也赢不了一场官司。

有人生来就看见数字就晕，结果非要学别人做金融，顺利赔掉下半生。

有人生来就有社交障碍，结果还非得去做销售，一年卖出去的东西还不如别人一个星期卖得多。

很多时候一念之差，人生就会有完全不同的结局。

我试过走别人的路，没办法，太窄了，每次我都会卡到肉。

所以我还是走自己的路吧。

其实，“走自己的路”，也正是一汽马自达CX-4的品牌理念。

它鼓励年轻人不要被世俗的成功所束缚。因为在这个世界上，成功的标准从来都不单一。

复制别人成功的路径，永远走不出自己成功的路。

放手去做自己喜欢的事，不会畏首畏脑；

放心去过属于自己的生活，不怕指指点点。

这才是真的，属于年轻人的成功。

所以，一汽马自达CX-4赞助了这一次的新媒体创作大赛。

希望给每一位有着创作梦想、渴望“走自己的路”的人，提供一个实现梦想的平台。

它就像我们一位可靠的朋友，让我们在坚持实现梦想的路上，不害怕未知，不害怕失望。



别人的路，好像前路很平坦，但是每一步都走得被动又折磨。

自己的路，充满辛苦和不安，但是每一步都有新的期待。

平坦的路，刚开始会走得快。

但是心怀期待，才能走得远。
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